

LES ÉLECTIONS SCOLAIRES



PARENTS, VOTEZ POUR VOS REPRÉSENTANTS

Sans les parents d'élèves, l'école ne peut pas avancer. Pour faire bouger les lignes, **le premier engagement** qui compte, c'est simplement d'aller voter. Elire les parents délégués, c'est s'assurer que les droits des enfants seront défendus.

Il s'agit aussi de la seule élection où **chacun peut voter**, sans aucune condition de statut ou de nationalité. Alors, exprimez-vous ! Plus vous serez nombreux à voter, **plus l'avis des parents aura du poids !**

EN OCTOBRE



VOTEZ FCPE !